

Inauguran centro internacional para preservar legado del Gabo



Cartagena, 6 nov (RHC) Un centro internacional virtual fue inaugurado en Cartagena para preservar el legado del Nobel de Literatura Gabriel García Márquez.

“El Centro Gabo tiene el objetivo de promover el pensamiento crítico e innovador, inspirar y formar a la ciudadanía en el uso ético y creativo del poder de investigar, contar y compartir historias”, aseguró Jaime Abello, director de la Fundación para el Nuevo Periodismo Iberoamericano (FNPI).

Tanto el FNPI como el Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de Colombia han sido protagonistas en la creación del nuevo organismo, aprobado a petición de un grupo de congresistas colombianos como parte de la denominada Ley de Honores.

Abello precisó que la plataforma virtual recrea los recuerdos, anécdotas y encuentros con el autor de Cien años de soledad, entre otras obras suyas, situadas en la cumbre de la literatura mundial.

El centro Gabo realza la historia personal del escritor, su labor de investigador y contador de historias en la literatura, el periodismo, la televisión o el cine.

La gobernación de Bolívar, departamento al que pertenece Cartagena, se comprometió a ceder parte del

Palacio de la Proclamación, en la ciudad amurallada, a ese proyecto.

La institución cuenta con un auditorio, salones para exposiciones y talleres como parte del objetivo académico. **(Fuente/PL)**

[https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/146643-inauguran-centro-internacional-para-preservar-
legado-del-gabo](https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/146643-inauguran-centro-internacional-para-preservar-
legado-del-gabo)



Radio Habana Cuba